

RINGKASAN

“Manajemen Pengemasan Teh Seduh Rolas Premium Di Unit Teh Celup PT. Rolas Nusantara Mandiri Wonosari Malang ” Ririn Dwi Anggraeni, NIM D31181418, Tahun 2020, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Oktanita Jaya A, SE, MP (Pembimbing)

Salah satu bentuk penerapan yang dapat dilakukan agar mahasiswa mampu bersaing yaitu memiliki pengalaman dalam dunia kerja dengan adanya Praktek Kerja Lapang. Praktek Kerja Lapang merupakan salah satu syarat kelulusan bagi mahasiswa Semester 6 dengan akumulasi waktu 960 jam. Dalam menempuh pendidikan di Politeknik Negeri Jember kegiatan Praktek Kerja Lapang dilakukan guna menambah pengetahuan dan kesiapan dalam menghadapi dunia kerja yang sesungguhnya. Harapan dari Praktek Kerja Lapang (PKL) ini mahasiswa dapat menerapkan teori – teori yang didapat semasa dibangku kuliah dan dapat mengidentifikasi permasalahan yang terdapat dalam suatu pekerjaan.

Praktek Kerja Lapang (PKL) pada Unit Teh Celup PT. Rolas Nusantara mandiri bertempat di Dusun Wonosari, Desa Toyomarto, Kecamatan Singosari, Kabupaten Malang. PT. Rolas Nusantara Mandiri merupakan anak perusahaan PT Perkebunan Nusantara XII (persero) yang berdiri pada tanggal 30 Januari 2012 dan bergerak dibidang agroindustri yang memproduksi produk setengah jadi menjadi produk jadi berupa teh seduh dan teh celup dengan aneka varian rasa yang diproses secara manual dan modern. Pengemasan merupakan salah satu cara pengawetan hasil pertanian untuk memperpanjang daya simpan suatu produk. Proses pengemasan suatu produk perlu adanya suatu manajemen. Manajemen pengemasan adalah suatu cara untuk mengatur bagaimana tahapan proses pengemasan secara efektif dan efisien sehingga dapat dimaksimalkan untuk mencapai tujuan perusahaan, dan produk yang dihasilkan dapat terjamin kualitasnya. Hasil kegiatan yang dilakukan di PT. Rolas Nusantara Mandiri Wonosari Malang meliputi pengemasan, pemasaran, dan administrasi. Seluruh kegiatan yang dilakukan di perusahaan ini sudah sesuai *Standart Operational procedur (SOP)* yang sudah ditetapkan oleh perusahaan.